

- Finzsch, Norbert. 1982. *Die Goldgräber Kaliforniens: Arbeitsbedingungen, Lebensstandard und politische System um die Mitte des 19. Jahrhunderts*. Kritische Studien Zur Geschichtswissenschaft, Bd. 53. Göttingen: Vandenhoeck & Ruprecht.
- . 1990. *Obrigkeit und Unterschichten: Zur Geschichte der rheinischen Unterschichten gegen Ende des 18. und zu Beginn des 19. Jahrhunderts*. Stuttgart: F. Steiner.
- Finzsch, Norbert, and Hermann Wellenreuther, (eds.). 1992. *Liberalitas: Festschrift für Erich Angermann zum 65. Geburtstag*. Stuttgart: F. Steiner.
- Finzsch, Norbert, and Robert Jütte, (eds.). 1996. *Institutions of Confinement: Hospitals, Asylums, and Prisons in Western Europe and North America, 1500-1950*. Publications of the German Historical Institute. Cambridge, New York: Cambridge University Press.
- Finzsch, Norbert, and Jürgen Martschukat. 1996. *Different Restorations: Reconstruction and "Wiederaufbau" in Germany and the United States, 1865, 1945, and 1989*. Germany and the United States of America, v. 3. Providence, RI, Oxford: Berghahn Books.
- . 1996. *Reconstruction und Wiederaufbau in Deutschland und den Vereinigten Staaten von Amerika 1865, 1945 und 1989*. Krefelder Hefte Zur Deutsch-Amerikanischen Geschichte, Bd. 2. Stuttgart: F. Steiner.
- Finzsch, Norbert, and Dietmar Schirmer, (eds.). 1998. *Identity and Intolerance: Nationalism, Racism, and Xenophobia in Germany and the United States*. Publications of the German Historical Institute. Washington, DC, Cambridge, New York: Cambridge University Press.
- Finzsch, Norbert, James Oliver Horton, and Lois E Horton. 1999. *Von Benin nach Baltimore: Die Geschichte der African Americans*. Hamburg: Hamburger Edition.
- Finzsch, Norbert, and Lehmann Hartmut, (eds.). 2001. *Zukunftsvisionen: Politische und soziale Utopien in Deutschland und den Vereinigten Staaten im 20. Jahrhundert. Mit einem Beitrag von Wolf Biermann*. Krefeld: Stadt Krefeld.
- Finzsch, Norbert, and Hermann Wellenreuther, (eds.). 2001. *Visions of the Future in Germany and America*. Germany and the United States of America. Oxford, New York: Berg Publishers.
- Finzsch, Norbert, and Ursula Lehmkuhl, (eds.). 2004. *Atlantic Communications: The Media in American and German History from the Seventeenth to the Twentieth Century*. Germany and the United States of America. Oxford, New York: Berg Publishers.

- Finzsch, Norbert. 2005. *Konsolidierung und Dissens: Nordamerika von 1800 bis 1865. Geschichte Nordamerikas in Atlantischer Perspektive Von Den Anfängen Bis Zur Gegenwart*, Bd. 5. Münster, Hamburg, Berlin: LIT Verlag.
- , (ed.). 2008. *Clios Natur: Vergleichende Aspekte der Umweltgeschichte*. Berlin, Münster, Hamburg, New York: LIT.
- Finzsch, Norbert, and Stefanie Coché, (eds.). 2011. *Religion und Politik in den Vereinigten Staaten von Amerika, 1760 bis 2011*. Berlin, Münster, Hamburg, New York: LIT Verlag.
- Lehmkuhl, Ursula, Eva Bischoff, and Norbert Finzsch, (eds.). 2014. *Provincializing the United States: Colonialism, Decolonization, and (Post)Colonial Governance in Transnational Perspective*. Heidelberg: Winter.
- Finzsch, Norbert, and Krzysztof Ruchniewicz, (eds.). 2015. *Die Gestrichenen: Der Entzug der wissenschaftlichen Titel durch die Schlesische Friedrich-Wilhelms-Universität zu Breslau in den Jahren 1933-1945*. Wrocław: Oficyna Wydawnicza.
- , (eds.). 2015. *Erased: Revocation of Academic Titles by Schlesische Friedrich-Wilhelms-Universität zu Breslau in 1933-1945*. Wrocław: Oficyna Wydawnicza ATUT.
- Finzsch, Norbert, and Krzysztof Ruchniewicz, (eds.). 2015. *Skresleni. Odbieranie tytułów naukowych przez Schlesische Friedrich-Wilhelms-Universität zu Breslau w latach 1933-1945*. Wrocław: Oficyna Wydawnicza.
- Finzsch, Norbert, and Marcus Velke, (Hg.). 2016. *Queer / Gender / Historiographie: Aktuelle Tendenzen und Projekte*. Münster, Berlin: LIT.
- Finzsch, Norbert. 2021. *Der Widerspenstigen Zähmung: Eine Geschichte der Kliteridektomie im „Westen“, 1500-2000*. Bielefeld: transcript.